

Lucas Hernández anuncia su jubilación como director general de Caja España-Caja Duero

*El Consejo de Administración agradece su gestión al frente de la entidad.

León, 21 de marzo de 2011.- Lucas Hernández ha solicitado voluntariamente su jubilación como director general de Caja España-Caja Duero, en el tránscurso de la reunión que esta tarde ha mantenido el Consejo de Administración. Hernández considera que ha culminado su etapa profesional y ha concluido con éxito el proceso de fusión de la entidad.

El Consejo de Administración ha reconocido la brillante gestión llevada a cabo tanto en Caja Duero como al frente de Caja España-Caja Duero.

En los próximos días se convocará una nueva reunión del Consejo de Administración para elegir al nuevo director general.

Lucas Hernández nació hace 65 años en Macotera (Salamanca). Accedió a la Dirección General de Caja Duero en enero de 2004. Anteriormente había desarrollado su labor profesional en la sociedad FinanDuero y en Argentaria, entre otros destinos profesionales. En octubre de 2010 fue elegido por unanimidad director general de Caja España-Caja Duero.